GOLDENE BILD der FRAU hilft e. V.

"Wir Frauen müssen lauter werden"

Was für eine Premiere! Zum Auftakt unserer "GOLD-Gespräche" kamen 23 GOLDENE BILD der FRAU-Preisträgerinnen – für einen Austausch mit Wirtschaftsgrößen auf Augenhöhe

ie Idee hinter den "GOLD-Gesprächen": Der Verein "GOLDENE BILD der FRAU hilft e. V." bringt starke Persönlichkeiten aus der Wirtschaft mit den fabelhaften Preisträgerinnen der GOLDENEN BILD der FRAU zusammen – damit sie gemeinsam noch mehr Verbesserungen anstoßen können.

Mit dabei im Hamburger EAT CLUB waren drei extrem erfolgreiche Frauen: Julia Becker, Aufsichtsratsvorsitzende der FUNKE Mediengruppe (in der auch BILD der FRAU erscheint) und Vereins-Ehrenmitglied; Friederike Behrends, Geschäftsführerin der Deutschen Postcode Lotterie, und Susanne Franz, Marketing-Chefin von VW. Unter dem Motto "Frauen für Frauen" teilten sie offen Erfahrungen aus ihrem Alltag, berichteten, wie wichtig funktionierende Netzwerke sind, und gaben Tipps, wie man mit Herausforderungen fertigwird.

"Es braucht weiter den Fokus auf Frauen", forderte Verlegerin Julia Becker, "ich erlebe leider immer noch, dass ich mich wie eine Außerirdische fühle, wenn ich als Frau in männlich dominierte Räume



Kleiner Bühnen-Talk: (v.r.) Verlegerin Julia Becker, VW-Marketing-Chefin Susanne Franz und Deutsche-Postcode-Lotterie-Geschäftsführerin Friederike Behrends diskutierten – Vereinsvorsitzende Sandra Immoor moderierte





"GOLDENE BILD der FRAU hilft e. V." lud ein: Janina Süss (Foto r., Mitte) ist zweite Vereinsvorsitzende, Julia Becker (l.) und Niklas Jakob Wilcke Ehrenmitglieder

komme." Die Sichtbarkeit und Wahrnehmung von Frauen – und auch die ihres ehrenamtlichen Engagements – seien noch nicht da, wo sie hingehören.

Logisch, dass unsere Preisträgerinnen eine Menge Fragen und Anmerkungen hatten. Und auch ein Mann diskutierte engagiert mit: Niklas Jakob
Wilcke, Gesellschafter der
FUNKE Mediengruppe und
ebenfalls Ehrenmitglied im
Verein: "In vielen Köpfen
steckt noch eine falsche
Vorstellung von Ehrenamt – denn das ist keine
Freizeitgestaltung, sondern
unvergütete Arbeit! Das
muss endlich anerkannt
werden, dass hier Großes
für die Gemeinschaft
geleistet wird."

Die "GOLD-Gespräche" – eine super Premiere. Wir freuen uns sehr auf die Fortsetzung!





Echtes Interesse, menschliche
Wärme, tolle
Ideen: Andrea
Krull, Anja van
Eijsden, Gloria
Boateng,
Dagmar Hirche
und viele
Preisträgerinnen mehr
tauschten
sich aus



